



Foto: Edilpress/ Hervé Montaigne

Gestern besuchte Finanzminister Pierre Gramegna die künftigen Räumlichkeiten des LHoFT (Luxembourg House of Financial Technology) im neuen Luxemburger „House of Start-Ups“ (Dome). Von hier aus werden künftig FinTech-Start-ups versuchen,

die „alte“ Finanzwelt durcheinanderzuwirbeln. Das Gebäude befindet sich in 9, rue du Laboratoire. Mit von der Partie waren auch Lydie Polfer und Patrick Goldschmidt von der Stadt Luxemburg sowie Carlo Thelen von der Luxemburger Handelskammer.